
本报讯 为贯彻落实国务
院深化野放管服冶改革的决策
部署袁进一步方便纳税人办理
税收业务袁3 月 30 日上午袁我
区召开 野优化税收营商环境袁

助推金坛两个加快冶新闻发布
会暨第 27个税收宣传月启动
仪式袁重点发布国家税务总局
新编制的叶办税事项野最多跑一
次冶清单曳遥 渊下转第四版冤

4月 1日起———

5大类 105个办税事项野最多跑一次冶

本报讯 3月 31 日袁 全区
野两个加快攻坚突破年冶 第一次
集中现场督查会召开袁区委书记
狄志强强调袁对照野两个加快攻
坚突破年冶部署要求袁全区上下
要围绕野推进落实尧攻坚突破冶两
大主题袁精力再聚焦尧重点再突
出尧措施再有力尧成效再彰显袁为
完成全年目标任务打好基础袁为
推动金坛跨越发展贡献力量遥

区长沈东主持会议袁 王跃
中尧陈春洪等区四套班子领导参
加会议遥 区委副书记尧组织部长
刘国新通报了一季度全区经济

发展主要目标任务完成情况尧
2017年度签约引进项目开工建
设情况尧两个加快攻坚突破工作
目标管理考核情况遥

今年以来袁各板块尧各部门
坚持加快发展不动摇袁坚持苦干
实干不松劲袁坚持快速崛起不停
步袁1耀3月份袁 全区完成工业实
际投入 43.72 亿元袁 同比增长
74.39% 曰 工业开票销售收入
257.71亿元袁同比增长 27.66%曰
新增股改企业 3 家遥 2017年度
全区签约引进的 162个项目袁已
达正式开工认定标准的有 63

个遥一季度全区新签约引进项目
14个袁协议总投资 148.23亿元遥

狄志强指出袁区委尧区政府
组织召开现场集中督查会袁就是
要通过现场查看比工作进度袁通
过情况通报比工作成效袁比出差
距尧比出压力尧比出干劲袁来推动
全区各级精力再聚焦尧重点再突
出尧措施再有力尧成效再彰显遥

狄志强围绕 野抓推进落实袁
抓攻坚突破冶两个主题袁对下阶
段两个加快工作提出要求遥他指
出袁 金坛要实现高质量的发展袁
需要一批高质量的项目来支撑遥
全区上下要进一步增强狠抓两
个加快的意识袁紧盯项目建设过
程中的规划方案设计尧建设手续
报批尧 建设资金筹备等关键环
节袁 排定项目实施计划袁 坚持
问题导向袁 加强协同作战袁 力
促项目快开工尧 快建设尧 快投
产遥 在政府性投资项目上袁 具
备开工条件的要快速行动袁 其
他的要加快前期准备袁 通过实
施一批政府性投资项目袁 进一
步完善金坛的城市功能和投资
环境遥 要合理释放资源袁 让好
的项目有好的资源袁 得到好的
发展袁 努力把项目建设的成绩
转化为项目实际投入成效尧 进
而转化为加快发展的成果遥

渊下转第四版冤

我区举行“两个加快攻坚突破年”第一次集中督查———

突出推进落实攻坚突破
奋力推进金坛快速崛起
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本报讯 3月 30日袁 常州
市委书记汪泉来我区调研遥他强
调袁 金坛要树立更加宽广的眼
界袁 在新的发展格局中找准坐
标尧优化定位袁充分释放区划调
整尧撤市设区的改革红利袁加强
规划引领袁加快追赶超越袁着力
打造高质量发展增长极遥

会上袁区委书记狄志强汇报
了我区经济社会发展情况遥近年
来袁区委尧区政府把握我区发展
阶段性特征袁抓住当前发展主要
矛盾袁 明确推进发展工作重点袁
推动了各项事业实现了有质量
的快速增长尧 可持续的全面发
展遥 在未来发展中袁我区将深入
研究野把握主要矛盾袁明确主要
任务曰放大设区红利袁推动一体
发展曰提升发展动能袁始终走在
前列冶三个重大课题袁突出野加快
互联互通袁凸显空间优势曰瞄准
新兴产业袁推动高端发展曰汇聚
科教资源袁推动创新发展曰突出

山水特色袁做美城市环境冶四个
发展重点袁 力争到 2020年经济
总量突破 1000亿元遥

汪泉在详细听取汇报后袁对
我区优势所在尧短板制约尧发展
弱项的分析表示高度认可袁对我
区的发展定位尧发展战略尧发展
目标给予充分肯定袁对金坛表现
出来的在苏南板块尧在常州辖市
区中对标审视尧对标找差的强烈
发展意识予以高度评价袁认为这
些都充分体现了金坛为常州发
展大局多作贡献尧为金坛人民多
造福祉的责任担当遥

汪泉指出袁金坛近年来发展
成绩不仅仅反映在经济增长上尧
经济指标的变化上袁也反映在干
部职工的精神面貌上遥 近年来袁
金坛全面贯彻落实市委决策部
署袁主动接轨主城区袁促进常金
一体化袁 以两个加快为抓手袁推
动了各项事业共同发展 袁从
2014年起袁 连续四年主要经济

指标增幅在苏南县域经济中名
列前茅袁对常州增量的贡献度每
年提高袁 特别是在抢抓机遇袁加
大拆迁和城市改造力度袁形成了
60 多平方公里可开发建设空
间曰围绕野三新一特冶产业招引重
大项目曰补齐短板袁加强重大基
础设施建设和公共服务配套等
方面取得了突出成绩袁让全市看
到了一个蓄势待发尧生机勃勃的
新金坛袁也感受到了一股不甘人
后尧奋发图强的精气神遥

汪泉指出袁 金坛是常州的
腹地袁 也是苏南的腹地袁 常州
未来的发展潜力在金坛尧 空间
在金坛遥 金坛的发展要从战略
定位破题袁 从资源禀赋看袁 金
坛境内山水林田湖生态资源丰
富袁 开发强度在 18%左右袁 空
间还有很大潜力袁 要通过科学
规划尧 科学定位袁 打开一定的
开发空间曰 从发展阶段看袁 金
坛正进入工业化加速期袁 处在

爆发式增长的上升通道袁 后发
优势较为明显曰 从区位格局看袁
金坛位于苏锡常和宁镇扬的交
汇点袁 也地处常州中心城区与
溧阳的连接点遥 金坛作为西部
城区的崛起袁 将有利于常州在
南京尧 上海两大都市圈中分享
更多的发展红利遥 金坛要树立
更加宽广的眼界袁 在新的发展
格局中找准坐标尧 优化定位袁
加强规划引领袁 加快追赶超越袁
着力打造高质量发展增长极袁
经过十年乃至更长时间的努力袁
成为与主城区优势互补尧 相得
益彰的城市 野双核 冶 之一 遥
野加强规划引领冶 就是要在常州
总规中明确金坛在全市发展大
局中尧 在扬子江城市群发展中尧

在苏南板块发展中的定位袁 体
现规划对放大金坛撤市建区优
势尧 推动金坛高质量发展尧 打
开常州发展空间的引领作用曰
野加快追赶超越冶 就是要在对标
找差中袁 抢抓这一轮发展机遇袁
加快做大做强金坛经济袁增强对
常州的支撑作用曰野着力打造高
质量发展增长极冶就是要发挥金
坛日益凸显的区位优势袁全面接
轨常州主城区和南京袁以及宁镇
扬一体化袁并把金坛打造成为苏
南高质量发展的示范区遥

汪泉强调袁金坛发展的重点
要瞄准新城新区的目标袁发挥自
身优势尧先行探索推进袁加快打
造践行新发展理念尧实现高质量
发展的试验区遥 渊下转第四版冤

常州市委书记汪泉来坛调研时强调———

加强规划引领 加快追赶超越 着力打造高质量发展增长极

本报讯 3 月 30 日袁 由县委副书记
高胜华袁 县委常委尧 常务副县长楼秋红
率领的浙江省长兴县党政代表团来坛调
研高质量发展工作袁 区委副书记刘国新
陪同遥

长兴县党政代表团相继察看了中航
锂电 渊江苏冤 有限公司尧 同方威视科技
江苏有限公司尧 江苏金坛大迈汽车科技
产业园和直溪镇现代产业园及邻里中心遥

近年来袁我区坚持野实体为本尧产业强
区冶袁瞄准智能制造产业方向袁着力打造园
区平台尧打开发展空间袁着力加快项目引
进尧加快项目建设袁特别在引进新能源汽
车尧 移动智能终端尧5G移动通信网络和光
伏新能源野三新一新冶产业项目上不断取
得突破袁野引进龙头项目尧 形成特色产业尧
推动高端发展冶的新发展模式袁成为我区
有效实践和一大特色遥

长兴县党政代表团对我区围绕 野加
快项目引进尧 加快项目建设冶袁 出台完善
政策袁 加强园区建设袁 建设标准厂房袁
围绕经济发展抓当前尧 打基础尧谋长远和
提升功能尧培育产业尧整合资源等袁以高质
量推进快发展取得的成绩给予肯定遥

刘国新表示袁 长兴县区位优越尧 交通发达尧 资源丰富尧 发
展迅速袁 尤其近年来依托良好的区域优势袁 旅游业尧 城市建设
等得到持续尧 快速尧 健康发展袁 他希望长兴与金坛多加强沟通
联系和合作交流袁 达到互相借鉴和推动两地共同发展的目的遥
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区委区政府部署下阶段“两个加快攻坚突破”工作。


